

„Gleich hochherzig und gleich begeistert“

aus der Unionsurkunde von 1821

200
JAHRE



EVANGELISCHE
LANDESKIRCHE
IN BADEN



Olav,
Erzieher in einer
evangelischen
Kindertagesstätte

Schwester
Hildegund,
bis 2009
Leiterin eines
evangelischen
Schülerhorts

Vor 200 Jahren
hat man die Freiheit
des Glaubens gefeiert,
Freiheit für ein gutes
und Gott gefälliges Leben.
Das verbindet uns bis heute,
so unterschiedlich wir auch
sind. Wir sind vielstimmig
eins im Glauben und
gemeinsam verantwortlich
für das eine Leben.

unisono
VIELstimmigEINS